

Maria Morales

Mme Morales a fait ses études en histoire à l'Université de San Carlos de Guatemala. Elle y a ensuite enseigné l'histoire pendant quelques années avant de continuer sa formation à l'Université de Californie à Los Angeles en Études latino-américaines. À son retour au Guatemala, elle s'est impliquée en coopération Internationale en travaillant avec Plan International Guatemala.

En 1986, elle est venue au Québec comme immigrante avec ses trois enfants. Son expérience de travail a été riche et variée : elle a travaillé comme chercheuse, travailleuse sociale communautaire, coopérante volontaire* et traductrice en plus de donner des cours d'espagnol. Elle fait maintenant du bénévolat et continue de s'impliquer au niveau social et communautaire.

*Elle a fait deux mandats avec le CECI (centre d'études et de coopération internationale) :
- de 1998 à 2000 dans le volet « Droits Humains et démocratisation » concernant les femmes autochtones de Huehuetenango
- en 2014-2015 afin de systématiser les projets du CECI avec deux partenaires, le USAID concernant la violence auprès des jeunes à la capitale et SOCODEVI concernant les projets économiques pour la population de Sololá.

